

## Por segundo año consecutivo eleva Fitch Ratings calificación crediticia a Corregidora, Querétaro

- Debido a que la calificación se elevó nuevamente, el municipio se ubica en primer lugar en el estado.
- AA(mex) con perspectiva estable, es la calificación que se otorgó a la demarcación.

Mauricio Kuri González, presidente municipal de Corregidora, recibió los resultados por parte de la calificadora Fitch Ratings, elevando por segundo año consecutivo la calificación crediticia de la demarcación.

"Espero que los ciudadanos estén tranquilos, que sepan que estamos cuidando sus billetes, pues no es dinero del presidente municipal o de quienes trabajan aquí, es de ellos y lo estamos cuidando para dejar a Corregidora con viabilidad financiera", explicó Kuri González.

Por su parte, Tito Baeza, director asociado internacional de Fitch Ratings, señaló que el municipio cuenta con la capacidad financiera para pagar y cumplir con sus obligaciones en tiempo y forma, incluyendo su deuda pública, lo que permitió que la calificación pasara de



AA-(mex) a AA(mex) con perspectiva estable, colocando al municipio en el primer lugar estatal.

Los factores claves para la calificación fueron los niveles sostenidos de Ahorro Interno (AI), el fortalecimiento continuo en la recaudación local y el control del gasto adecuado, prácticas robustas de gestión y administración, su nivel bajo de endeudamiento y su posición de liquidez fuerte.

"Actualmente, de los municipios que calificamos, sólo cinco están en el rango de las AA, lo que quiere decir que Corregidora está en el 5.6 por ciento de estos municipios calificados, algo bastante destacable", precisó Tito Baeza.